



Tanznacht mit „oberster Juristin“

Juristenball in der Wiener Hofburg brachte das Debüt der neuen Ministerin Alma Zadić und einen ersten Aufmarsch der Dancing Stars

EMOTION Wer sagt, dass Juristen trocken sind und nicht in Stimmung geraten können? Okay, eh nicht alle. Vor allem nicht jene, die beim Juristenball in der Hofburg an tanzten . . .

. . . so war die amtierende Ministerin **Alma Zadić** bei ihrem Saison-Debüt das begehrteste Motiv, obwohl sich eigentlich auch abseits dessen viel tat. Denn das Motto „Die goldenen Zwanziger“ zog sich wie ein roter Faden durch die Wiener Ballnacht. Von Autos dieser Dekade des letzten Jahrhunderts, die im Foyer geparkt waren, bis hin zur Mitternachtseinlage (**Ann Mandrella** sang Auszüge aus den Musicals „Chicago“ und „Cabaret“ war alles top.

Dabei: Alt-Kanzlerin **Brigitte Bierlein**, Life-Ball-Erfinder **Gery Keszler**, Tanz-Profi **Thomas Kraml** und die Dancing-Stars-Riege um **Natalia Ushakova**, **Edita Malovčić** & **Tamara Mascara**.



NORMAN SCHENZ
Adabei
adabei@kronenzeitung.at



Alt-Kanzlerin Bierlein, Gastgeber Alexander Scheuwimmer, BM Zadić.



⊙ Vom Opern- zum Juristenball: Gery Keszler mit Thomas Schäfer-Elmayer. Dancing Stars unter sich: Malovčić und Ushakova. ⊙



Fotos: Andreas Tischler (3)